

Le canton de Saint-Cyr, un canton entre Mer et Collines



Canton de Saint-Cyr

Du nouveau en 2015

- Le Conseil général devient le **Conseil départemental**
- Un **canton redécoupé**, regroupant 9 communes
- Un **nouveau mode de scrutin** : votre vote détermine directement la composition de notre assemblée départementale

Des compétences qui nous concernent au quotidien

Emploi - Transports - Logement - Terres agricoles - Espaces Naturels
Santé - Social - Culture - Éducation

Les candidats EELV

Jean - Pierre **SALVADOR**

Titulaire



Informaticien et gérant d'une S.A.R.L spécialisée en services informatiques, retraité du privé. Engagé dans des mouvements citoyens, et depuis 1968 dans la mouvance écologique, je souhaite porter des valeurs de solidarité et de tolérance.

Delphine **DE LUCA**

Titulaire



Fonctionnaire territoriale municipale, artiste chorégraphique et peintre. Je suis membre actif d'une association culturelle et adhérente à Citoyens de la Terre. Je désire contribuer à une nouvelle vision du développement de la société.

Hervé **THEBAULT**

Remplaçant



Océanographe et biologiste, chercheur en écologie marine, spécialiste des questions de pollution du littoral. Je m'investis dans la protection de la biodiversité de la méditerranée. C'est donc naturellement que je milite au sein d'EELV depuis des années.

Floriane **DE LUCA**

Remplaçante



Ingénieure, spécialisée en Eau et Environnement. Je suis impliquée dans diverses actions de sciences participatives. Mon projet professionnel s'inscrit dans une démarche d'amélioration de notre qualité de vie et de préservation de l'environnement.

Emploi - Economie

Favoriser les productions locales qui génèrent des emplois dans l'artisanat, l'agriculture paysanne et biologique, la viticulture et la pêche artisanale

Encourager l'économie sociale et solidaire qui représente actuellement 10% du PIB et 440 000 emplois créés en 10 ans

Promouvoir le tourisme vert avec les opportunités offertes par le Parc Naturel Régional de La Sainte Baume

Privilégier les circuits courts entre producteurs et consommateurs

Logement - Energie

Développer les nouveaux métiers du bâtiment : isolation, éco-construction, énergies renouvelables

Lutter contre la précarité énergétique et le logement indigne

Transports



Développer les transports de proximité en organisant un maillage du territoire avec des transports collectifs :

-Mettre en place un service de bus qui reliera les villages et les communes ;

-Investir dans les TER plutôt que dans une Nouvelle Ligne ferroviaire (ex-LGV), projet coûteux et néfaste pour l'environnement qui ne répondra pas aux besoins

Culture - Education - Sport

Impulser une véritable politique culturelle en partenariat avec l'ensemble des acteurs locaux

Promouvoir la langue d'Oc dans son expression provençale (enseignement en collèges, soutien aux associations, presse)

Soutenir la vie associative, facteur d'intégration, qui crée du lien social et des emplois

Préservation des terres agricoles et espaces naturels

Sanctuariser les terres agricoles : agroforesterie, filière bois, pâturages

Accompagner la création du Parc Naturel Régional (PNR) qui protégera notre environnement et notre qualité de vie

Créer une Aire Marine Protégée (AMP) entre St-Cyr-sur-Mer et Bandol en concertation avec les acteurs de la pêche artisanale

Veiller à la stricte application de la « Loi Littoral » pour stopper le bétonnage de la côte

Santé - Social - Handicap

Renforcer la solidarité avec les personnes, de l'enfance à la vieillesse :

-Créer des places en crèche suffisantes

-Adapter les équipements pour les handicapés, et les logements pour le maintien à domicile des plus âgés

Encourager le bio et le local dans la restauration collective : collèges, hôpitaux et EHPAD

Solidarité avec la planète

S'opposer au TAFTA (Traité transatlantique de libre échange) pour rester libres de nos choix de consommation

Lutter contre l'invasion des OGM

Vers plus de démocratie

Pour l'instauration d'un conseil de citoyens et usagers à l'échelle du canton

Pour une représentativité des élus à la proportionnelle

Contre le cumul des mandats

Vu les candidat(e)s

Un projet pour l'épanouissement de l'homme dans un monde raisonné et raisonnable car l'homme est fait pour être heureux et cela ne dépend que de nous